

## **Jahresbericht Alte-Herren 2024**

Nachdem die Hinserie 2023 ohne nennenswerte Erfolge auf dem letzten Tabellenplatz abgeschlossen wurde, war klar, dass ohne eine Leistungssteigerung der Verbleib in der B-Klasse stark gefährdet sein würde. Die beiden Nachholspiele gegen den späteren Aufsteiger SV Hesepe und auch gegen den direkten Konkurrenten im Abstiegskampf Sparta Nordhorn II ließen aufgrund der ansteigenden Leistungskurve wieder etwas Hoffnung aufkommen. Die endgültige Wende brachte dann der erste Saisonsieg im heiß umkämpften Spiel in Uelsen. Trotz weiterer guter Auftritte gelang es uns zunächst nicht die Abstiegsplätze zu verlassen und so kristallisierte sich recht früh ein Showdown in den Spielen gegen die ebenfalls abstiegsgefährdeten Mannschaften aus Laarwald, SG Bad Bentheim und Sparta Nordhorn 2 heraus. Diese Spiele konnten wir dann allesamt zu unseren Gunsten entscheiden und damit bereits am vorletzten Spieltag den letztlich verdienten Klassenerhalt feiern. Aber auch am letzten Spieltag ließen wir uns nicht hängen und machten Vorwärts Nordhorn durch ein 2:2 Unentschieden gegen den Heseper SV doch noch zum Meister. Unser besonderer Dank geht nochmal an Lambertus Keen, der uns in der Rückrunde nicht nur durch seine Tore zum Klassenerhalt geführt hat.

Die neue Saison gestaltet sich ähnlich schwierig wie die Saison zuvor – trotz guter Moral und teilweise ordentlichen Leistungen (das Pokalspiel gegen Eintracht Nordhorn ging erst im Elfmeterschießen verloren) wird es immer schwieriger mit den anderen Mannschaften mitzuhalten – insbesondere auch aufgrund des steigenden Altersdurchschnitts, verletzungsbedingten Ausfällen und der bekannten „Nachwuchsproblematik“. So ist es auch nicht verwunderlich, daß sich bereits jetzt ein Dreikampf im Abstiegskampf abzeichnet – aktuell noch mit den besten Karten für uns, nachdem wir die beiden direkten Duelle gegen Blanke Nordhorn und TuS Gildehaus für uns entscheiden konnten. Ausruhen können wir uns darauf allerdings nicht und so wird's wohl auch am Ende dieser Saison zum Herzschlagfinale kommen.

Erneut möchten wir betonen, dass wir wie in den vergangenen Jahren auch in der Rückrunde wieder gerne bereit sind, die Seniorenabteilung mit Spielern zu unterstützen! Die jeweiligen Verantwortlichen dürfen sich gerne bei uns melden. Allerdings würden wir uns umgekehrt natürlich umso mehr über Unterstützung und „Nachwuchskicker Ü32“ sehr freuen.

Auch eine Wiederholung des im letzten Jahr endlich mal wieder durchgeführten AH-Turniers (Albert-Evers-Cup) im Zuge der Jugendsportwoche wäre in unserem Sinn – selbstverständlich mit tatkräftiger Unterstützung vom gesamten Altherren-Team und dort natürlich auch für weitere geplante Veranstaltungen – viele Spieler bringen sich ja ohnehin noch nebenbei – insbesondere im Jugendbereich – ein.

Zum Schluss ist es uns wie immer ein ausdrückliches Anliegen den vielen Ehrenamtlichen zu danken, die sich um die Sportplätze, das Vereinsheim, den Soccer-Platz und vieles andere kümmern!

Georgsdorf im Januar 2025

Mit sportlichen Grüßen

Das Trainerteam Christian und Gert